

Fröhliche Lieder auf Schwyzerörgeli

ALTSTÄTTEN. Am Samstagnachmittag wurden Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses Sonnengarten mit einem musikalischen Auftritt beschenkt. Unter der Leitung der Akkordeon-Lehrerin Priska Seitz-Früh stimmten die Mädchen und Buben sowie einige Erwachsene mit fröhlichen, altvertrauten Liedern auf die Advents- und Winterzeit ein. Gespielt wurde auf Schwyzerörgeli und Akkordeons. Der jüngste Schwyzerörgeli-Musikschüler war erst sieben Jahre alt. Für zehn Musikschüler, die erst seit dem neuen Schuljahr Unterricht bei Priska Seitz haben, war dies der erste öffentliche Auftritt. (rz)



Die Musik sowie die zahlreichen jungen Musikschülerinnen und -schüler bereiteten den Bewohnern grosse Freude.

Bild: Rösli Zeller